

Liebe Kunstinteressierte!

Weihnachtszeit...

Zeit... auf das Jahr 2017 zurückzuschauen.

Zeit... noch einmal an stimmungsvolle Begegnungen zu denken.

Zeit... auch schon an ein neues Jahr zu denken... und mit offenen Augen positiv in die Zukunft zu schauen.

Die Weihnachtspost ... immer wieder eine kleine Herausforderung für Wünsche oder Gedanken. In den letzten Wochen haben mich zwei Künstler inspiriert, Euch Gedanken und Wünsche mit in das Jahr 2018 zu geben. Reynaldo K'akachi ist mit PACHAMAMA –Mutter Erde – eng mit der Natur verbunden: „Über allem steht der Respekt! vor Mutter Erde. Die Natur hat einen Anspruch darauf, von den Menschen bewahrt und achtsam behandelt zu werden.“ Die Künstlerin Marietta Armena sagt: „Friedensboten – ich zähle mich auch dazu ... mit meinen Arbeiten. Frieden kann so zerbrechlich sein ... kann jeden Moment zu Ende sein ... Ich bin sensibilisiert durch meine Geschichte und möchte anderen die Augen öffnen.“

Ich möchte ergänzen: Nicht nur die Natur... auch der Frieden – ganz besonders der Frieden - hat einen Anspruch darauf, von den Menschen bewahrt und achtsam behandelt zu werden. So schließt sich für mich der Kreis zur Weihnachtsbotschaft: ... und Frieden auf Erden und den Menschen ein Wohlgefallen.

... und wieder möchte ich mit Euch das Neue Jahr begrüßen:

Sonnabend, 6.1.2018 um 18 Uhr
Sekttempfang im Ambiente der Ausstellung

'Blick zurück nach vorn'
mit Arbeiten von Jürgen Brandt
im Atelier Brandt Credo

Ein schönes Weihnachtsfest
und einen guten Start
ins neue Jahr wünschen

... wir freuen uns
auf Begegnungen in 2018!

Wir und Credo